

Debido a investigación de la Fiscalía que la involucra: El debate interno de Chile Vamos que le hace dudar de presentar una censura contra la presidenta de la Cámara

El hecho de haber sido madre hace menos de una semana y de que le queda solo un mes en la testera son algunas de las razones mencionadas para desistir de la medida.

J. P. G., M. M. Y. B. C.

¿Se debe presentar una moción de censura contra la mesa de la Cámara de Diputados dirigida por Karol Cariola (PC) debido a la investigación en su contra por presunto tráfico de influencias? Ese es uno de los debates que por estos días se están dando dentro de Chile Vamos, en donde hay dudas de si es una medida conveniente.

La posibilidad ha surgido luego de que se conocieran los chats entre la parlamentaria y la exalcaldesa de Santiago Irací Hassler y que son investigados por la Fiscalía en el marco del caso de la fallida compra de la Clínica Sierra Bella por parte del municipio.

Su mención está cruzada por el nacimiento del hijo de la diputada —ocurrido el lunes pasado, el mismo día en que se allanó su casa por parte de la Policía de Investigaciones— y por el hecho de que se trata de la primera militante comunista que preside la Cámara.

Los elementos para evaluar la medida

Son al menos tres los argumentos que hoy están sobre la mesa de evaluación opositora y que alejarían la posibilidad de una censura contra Cariola.

Uno, que comentan algunos congresistas, es que el costo sería mayor al beneficio, pues a la parlamentaria comunista le queda poco más de un mes a cargo de la testera y podría ser difícil instalar una discusión en donde se le acuse al sector de “ensañarse” con una mujer que acaba de ser madre, sin claridad aún de cuánta participación tuvo realmente en el caso que investiga la Fiscalía.

Los otros tienen que ver con que



Karol Cariola (PC) es la primera militante comunista en presidir la Cámara.

Cariola ha mantenido una actitud dialogante y que, en ese sentido, no convendría dinamitar el ambiente en la Cámara, pensando en que están en desarrollo dos debates importantes: la elección de la nueva mesa, donde la oposición tiene intención de asumir; y la acusación constitucional contra la ministra de Defensa, Maya Fernández, por la fallida compra de la casa de Salvador Allende por el Estado.

Posible diálogo

Sobre la posibilidad de una conversación al respecto, en Chile Vamos descartan haber sido contactados.

Con todo, la posibilidad la mencionan como lejana. Por un lado, hay quienes plantean que hoy la

centroderecha no está interesada en pactar una mesa con el oficialismo debido a las críticas que surgirían del Partido Republicano y del Partido Nacional Libertario.

Por otro, también están los que comentan que Cariola tiene poco que ofrecer, dado que está de posnatal, por lo cual su voto no impactaría en ninguna de las votaciones antes mencionadas.

Kaiser sugiere salida voluntaria

En la Región de La Araucanía, en tanto, se le consultó al precandidato presidencial de los libertarios, el diputado Johannes Kaiser, sobre la su-

gerencia que hizo de que Cariola deje la presidencia.

“Yo no exijo nada en este momento, porque yo siempre creo en la pre-

sunción de inocencia, es decir, se tiene que probar en un juicio lo que se está acusando. Yo sí recomendaría a la presidenta de la Cámara de Diputados, que es un órgano del Estado, que lo considerase, porque de

otra manera puede producirse efectivamente que haya un allanamiento de la oficina de la presidenta de la Cámara de Diputados, no es esa la oficina de Karol Cariola, es la oficina de la presidenta de la Cámara de Diputados, y esa es una imagen que creo que no debiera darse, más allá de si es culpable o inocente”, aseguró.

15 DE ABRIL
 es el plazo en el que vence el período de la actual mesa de la Cámara de Diputados.